

“Plaza Los Tilos” de Pueblo Nuevo cuenta con un 30% de avance en sus obras

Un radical cambio en su imagen y utilidad a la comunidad contempla el proyecto de remodelación de la plaza “Los Tilos”, ubicado en el sector de Pueblo Nuevo, Artificio.

Este espacio público que de acuerdo a lo informado por sus residentes supera los cien años de data, está siendo actualmente intervenida llevando un 30% de avance en las obras, la cual apunta a ser un lugar más accesible, acogedor y moderno.

#### Anuncio Patrocinado

La alcaldesa Trinidad Rojo se reunió hoy con vecinos de la población de “Pueblo Nuevo”, oportunidad en que recepcionó sus principales necesidades y la emoción que sienten al ser testigos de cómo va cambiando su histórica plaza **“además de ser centenaria por la gran cantidad de años que tiene, será intervenida a través de un proyecto de mejoramiento cercano a los 56 millones de pesos, recursos que se han obtenido a través del esfuerzo en conjunto con los vecinos, de su dirigente quien ha asumido un rol colaborador y preponderante en el desarrollo de este sector”**, indicó la edil.

Asimismo, la jefa comunal enfatizó en el sello característico que tendrá este espacio comunitario **“además en este encuentro que sostuvimos, quisimos contarles a los vecinos que próximamente van a contar con una plaza inclusiva que les va a permitir que muchos vecinos (en su mayoría personas mayores) con discapacidad o problemas para desplazarse, puedan disponer con los ingresos adecuados y así disfrutar de esta hermosa plaza que les permitirá mejorar su calidad de vida”**.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La iniciativa contempla una inversión cercana a los 56 millones de pesos, siendo financiada con recursos Subdere, Programa de Mejoramiento Urbano Emergencia.

Esta renovada plaza será de pavimento interior en baldosa microvibrada, guía táctil para personas no videntes, cuatro acceso universales de ingreso, instalación de césped, asientos curvos en hormigón armado, instalación de juegos infantiles, reja perimetral de protección en zona infantil, basureros y la instalación de luminarias fotovoltaicas.

*Para Marisol González, presidenta de la Junta de Vecinos N° 39 Pueblo Nuevo, la remodelación de la plaza “Los Tilos” es un importante avance en el desarrollo de su sector “estamos muy contentos de la imagen renovada que va a tener nuestra plaza que tiene más de 100 años de existencia, hace mucho tiempo que como vecinos anhelabamos un cambio radical en esta plaza, afortunadamente a pesar de la pandemia este proyecto se está concretando gracias al apoyo de la alcaldesa Trinidad Rojo. A este espacio en varias oportunidades se les ha realizado arreglos pero menores y hoy somos testigos de que va a quedar preciosa y se agradece mucho a todos quienes han hecho posible esto”, manifestó la dirigente vecinal.*

De acuerdo a lo proyectado, el plazo de ejecución de la remodelación Plaza “Los Tilos” es de 80 días y se espera que esté lista para la comunidad los primeros días de diciembre de

“Plaza Los Tilos” de Pueblo Nuevo cuenta con un 30% de avance en sus obras

este año.

y tú, ¿qué opinas?